
Der Vorsitzende berichtet, dass bei der letzten Sprechstunde keine Bürgerinnen und kein Bürger 
gekommen sind, aber einige Anrufe eingingen. 
 
So wurde z.B. die Rodung der Grünfläche Ecke Jahnstraße/Carl-Diem-Straße positiv von 
Anrufern gesehen und es solle doch bitte zukünftig keine hohe Bepflanzung vorgenommen 
werden. 
 
Nach Rücksprache mit Herrn Burkhard Klein von der Bauverwaltung wird dort eine Streuwiese 
angelegt. 
 
Ein anderer Anrufer hätte gerne wieder eine Bank oberhalb der Ski-Wiese im „Kollenberg“. 
Auch dieses Anliegen wurde an die Verwaltung weitergeleitet. 
 
In diesem Zusammenhang lobt der Vorsitzende die gute und konstruktive Zusammenarbeit mit 
der Verwaltung seit Bestehen des Seniorenbeirates.  
 
Herr Winterhagen führt weiter aus, dass es auch Anrufer gibt, die persönliche Probleme vom 
Seniorenbeirat gelöst bekommen möchten, wie z.B. bei einer Pfändung oder einer 
Schadensersatzklage. Da muss der Seniorenbeirat klar kommunizieren, dass er dafür nicht 
zuständig ist und versuchen Ansprechpartner zu benennen oder zu vermitteln. 
 
Die nächste Sprechstunde am 06.04.2011 hält Frau Zieschang im Büro von aktiv55plus ab. 
 
Die nächsten Sprechstunden werden wie folgt besetzt: 
 
04.05.2011   Herr Werner 
01.06.2011  Frau Lunderstädt 
06.07.2011  Herr Schmidt 
03.08.2011  Frau Lippelt 
07.09.2011  Herr Winterhagen. 
 
 
 


